Presidente Correa llama a construir una región más equitativa en la Celac



La Habana, 27 ene (RHC) El presidente ecuatoriano, Rafael Correa, dio la bienvenida a los asistentes a la cuarta cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe (CELAC) con un llamado a construir una región más equitativa para disminuir la pobreza.

En su discurso inaugural en el edificio de la Unasur, Unión de naciones del Sur, con sede en Quito, reiteró el primer mandatario ecuatoriano los 5 ejes de trabajo acordados en la pasada cumbre realizada en La Habana y recordó que en esa ocasión se declaró a la región como zona de Paz.

También destacó la importancia de lograr la integración de los países miembros de ese bloque para alcanzar el desarrollo regional y enfatizó que la paz trasciende a la ausencia de guerra, pues implica justicia, dignidad y oportunidades para todos.

El anfitrión indicó que se puede disminuir la pobreza consolidando un sistema tributario progresivo, donde el que más tiene que pague más, ya que América Latina tiene una presión tributaria de 22,7 %, muy por debajo de los países más desarrollados del mundo.

Correa insistió además en que la Celac reemplace a la Organización de Estados Americanos (OEA), institución que actualmente no representa los genuinos intereses de los pueblos latinoamericanos y caribeños.

En el transcurso de la Cumbre de la CELAC los dignatarios se reúnen primero a puertas cerradas, luego realizarán sus intervenciones y posteriormente someterán a aprobación el Plan de Acción 2016.

Al final del encuentro Correa entregará la presidencia pro tempore a su colega dominicano, Danilo Medina, y se ofrecerá una rueda de prensa conjunta.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/82413-presidente-correa-llama-a-construir-una-region-mas-equitativa-en-la-celac



Radio Habana Cuba